GESTIÓN 2014 - 2018

"POR LA CONCIENCIA DE LA NECESIDAD DE SERVIR"



Agosto 11 de 2015

Capacitan a personal administrativo sindicalizado de la UNACH

- El líder del STAUNACH reconoció el apoyo del rector Ruiz Hernández al poner en marcha este programa en beneficio de los trabajadores unachenses
- La asesoría la ofrecerá el ICATECH, así como expertos en sistemas computacionales del CINDA de la UNACH

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- Con el objetivo de mejorar la calidad del servicio prestado en todas las dependencias y unidades académicas de la Universidad Autónoma de Chiapas, las autoridades de la administración central y el Sindicato de Trabajadores Administrativos (STAUNACH) realizan el "Programa de Capacitación para Personal Administrativo Sindicalizado".

Esta serie de cursos de capacitación serán prestados en primera instancia a 480 de los 980 miembros totales del STAUNACH, los cuales se encuentran adscritos a las oficinas universitarias con sede en Tuxtla Gutiérrez, Tapachula y San Cristóbal.

Estos cursos serán realizados por personal del Instituto de Capacitación y Vinculación Tecnológica del Estado de Chiapas (ICATECH) y expertos en sistemas computacionales del Centro de Informática y Desarrollo Académico (CINDA) de la UNACH.

Durante el evento inaugural de este programa a desarrollarse durante los siguientes meses y ante directores de las distintas unidades académicas, el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, afirmó que la capacitación es una ruta de crecimiento para prestar un mejor servicio hacia los usuarios más importantes y que son la razón de ser de la Universidad: los estudiantes.

"Esto contribuye a dar cumplimiento a uno de los ejes más importantes del Proyecto Académico que es la Responsabilidad Social Universitaria, puesto que esta institución se debe principalmente a la sociedad y debe cumplir con aportarle profesionales capacitados y competitivos para su desarrollo", apuntó.

Ante la Directora de Vinculación con el Sector Productivo del ICATECH, María del Carmen Trejo Hidalgo, dijo que estos trabajos integrados afianzarán el servicio que se presta en cada una de las distintas instancias universitarias, no sin antes manifestar su respeto a la autonomía sindical y al trabajo que realizan todos y cada uno de los miembros de este gremio.

GESTIÓN 2014 - 2018

"POR LA CONCIENCIA DE LA NECESIDAD DE SERVIR"



Asimismo, el Secretario General del STAUNACH, Pedro Jiménez Pérez, afirmó que la capacitación es importante y el esfuerzo conjunto que se hace con las autoridades, por lo que invitó a todos los beneficiarios de este programa a aplicar de buena forma y en beneficio de la institución lo que aprendan durante su participación en estos cursos.

En este marco, el líder sindical reconoció el apoyo del rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, quien aceptó esta solicitud hecha desde hace muchos años y que hoy por fin rinde frutos al ponerse en marcha en esta gestión rectoral.

Por su parte, el Encargado de la Secretaría Administrativa, José Hugo Ruíz Santiago, aseveró que esta capacitación da cumplimiento a los acuerdos establecidos por las autoridades universitarias y el STAUNACH durante las negociaciones del Contrato Colectivo de Trabajo vigente, lo que permite observar la disponibilidad de trabajo y compromiso de ambas partes para el desarrollo armonioso de las actividades universitarias.

Este programa comprende cursos de Desarrollo Personal, Trabajo en Equipo, Herramientas Computacionales y Computación Avanzada, que posteriormente serán ofertados también para el resto de los universitarios que forman parte de este gremio sindical en los campus de Arriaga, Ocozocoautla, Tonalá, Pijijiapan, Huehuetán, Comitán, Villaflores, Pichucalco, Catazajá y Copainalá.